



NOMBRE DE LA ALUMNA:

JUANA LORENZA VELAZQUEZ HERNANDEZ.

NOMBRE DEL PROFESOR (A) :

LIC. ROSARIO CRUZ SANCHEZ.

LICENCIATURA:

ENFERMERIA.

NOMBRE DEL TRABAJO:

PASIÓN POR EDUCAR

ENSAYO.

MATERIA:

ENFERMERIA EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y ADOLESCENTE.

GRADO:

7 CUATRIMESTRE.

GRUPO:

“A”

Pichucalco, Chiapas a 24 de septiembre de 2020.

ENSAYO.

En este nuevo tema abarcaremos sobre la maduración sexual como bien ya sabemos se da en los adolescentes tanto en hombres como en mujeres, la madurez sexual es un proceso que se desarrolla entre los 9 y 18 años ya que cuentan con ritmos diferentes en el hombre y en la mujer, la madurez sexual es llevada a cabo como consecuencia de la maduración de los órganos reproductivos y la producción de gametos. La madurez sexual es la edad o el momento en el cual un organismo obtiene la capacidad para llevar a cabo la reproducción, es a veces considerado sinónimo de la adultez pero también es llamado pubertad.

La pubertad es un periodo de cambios físicos: la aparición de los caracteres sexuales secundarios origina un nuevo aspecto dejando atrás la niñez y la mayoría de las actividades relacionadas con ella, la etapa de crecimiento en la que se presentan mayores cambios, tanto físicos como psicológicos, es en la pubertad porque en ella el organismo alcanza la madurez sexual y estará listo para iniciar las funciones reproductoras. El crecimiento se acelera en la primera mitad de la pubertad, y alcanza su desarrollo al final por maduración esquelética y cierre de epífisis, las diferencias corporales entre niños y niñas antes de la pubertad son casi únicamente en sus genitales. Durante la pubertad se notan diferencias mas grandes en cuanto tamaño, forma, composición y desarrollo funcional en muchas estructuras y sistemas del cuerpo.

En el hombre el primer signo es el crecimiento de los testículos como resultado del desarrollo de los conductos seminíferos, seguido de la aparición del vello púbico y del crecimiento del pene, el crecimiento del vello axilar ocurre generalmente dos años después de la aparición del vello púbico y va seguido de la aparición del vello facial y luego el resto del cuerpo. En la mujer ocurre la menarquia ocurre generalmente antes de la maduración sexual aproximadamente 1 año después del crecimiento mamario, en esta etapa igual que los hombres empieza a salir el vello púbico, vello axilar etc.

En los hombres los testículos tienen un diámetro aproximado de 2.5-3 cm, el agrandamiento de las vesículas seminales y la próstata coinciden con el crecimiento testicular, la producción de espermatozoides se detecta entre los 11 y 15 años, y la primera eyaculación entre los 12 y 16 años de edad. El pene comienza a crecer en longitud, las erecciones son más frecuentes y aparecen las emisiones nocturnas, en las mujeres sucede lo mismo solo que en ellas se desarrollan las glándulas de Bartolino las cuales aumentan las secreciones vaginales. Esta es la etapa que todo ser humano pasa, es algo normal por eso es bueno siempre buscar información acerca del tema.